

三丁目



「もちつき&書き初め」

余寒厳しい昨今ですが、いかがお過ごしでしょうか。1月8日にお正月行事である「もちつき」を地域交流スペースで行いました。「よいしょ、よいしょ」の掛け声と共に「もちつき」を行い出来上がったおもちをとっても美味しそうに召し上がっておいしかったです。また、今年の余興は新町獅子舞保存会の皆様による獅子舞演舞が行われました。間近で観る獅子舞演舞は、迫力がありながらも繊細であり、優雅な雰囲気がありました。入居者の皆様もとても喜んでおりました。



1月17日には、東町フロアにて「書き初め」を行いました。書道が初めての入居者様もおりましたが職員と一緒に書いてたり、手本を真似て書いたりしてとても楽しそうな様子でした。「またやりたいね。今度はいつやるの?」と聞いてくる入居者様もおりましたので、レクレーションで書道してみたいと思います。

これからインフルエンザが流行する時期ですので、体調管理に気を付けて行き

たいと思います。

書き初めの様子



(池田 多恵)

四丁目



「餅つき大会」

今年の冬は暖冬だと言われている中、ここ何日間は身にしみる寒さが続いています。皆様はいかがお過ごしですか?

1月8日に今年初めての行事「餅つき大会」が行われました。4丁目は全員参加する事が出来ました。皆で「よいしょ」と掛け声を掛けたり、手拍子をしたりとても楽しそうでした。二人の入居者様が代表として職員と共にお餅を一生懸命につく姿はとても頼もしかったです。

つきたてのお餅はその場で美味しく頂きました。入居者様は「おいしいね」と言いながら、お腹いっぱい召し上がっていました。ニコニコと笑顔が絶えませんでした。午後からは4名の入居者様が獅子舞を観に行き「とても良かったよ」と

興奮していました。

今年には特に寒暖の差が厳しいので、入居者様の体調管理に気を付けながら楽しく過ごしていけたらと思います。

(前島 由利)

イベントスケジュール

ヒルズ喫茶

2月12日(金)

2月26日(金)

場所：地域交流スペース

ご面会にお越しになる皆様へ

今年もインフルエンザ流行の時期になりました。現在のところ当施設では感染者はおりませんが、職員一人ひとりが自己管理すると共にご面会者様に「うがい、手洗い、マスクの着用」をお願いしております。ご迷惑等お掛けしますが何卒ご理解ご協力お願い致します。

